

Stammapostel Bischoff hat nie öffentlich darüber gesprochen, auf welche Weise er die Botschaft empfangen und welchen genauen Wortlaut sie hatte. Man kann davon ausgehen, dass er sie persönlich als göttliche Offenbarung empfand.

Im Vordergrund steht heute die Bewertung der Botschaft. Aus theologischer Sicht muss sich jede Botschaft Gottes grundsätzlich erfüllen. Da sich die Botschaft nicht erfüllt hat – Stammapostel Bischoff starb 1960 – lässt sich die Bewertung ableiten, dass sie keine göttliche Offenbarung war. Sie hätte in dieser Form keinen Einzug in die Lehre und Verkündigung finden dürfen.

3. Erklärung

Die Apostolische Gemeinschaft und die Neuapostolische Kirche anerkennen und wertschätzen sich als selbstständige Kirchen mit jeweils eigenständigem Profil.

Die Kirchenleitung der Neuapostolischen Kirche entschuldigt sich ausdrücklich bei den Amtsträgern, die wegen dieser Vorgänge aus der Kirche ausgeschlossen sowie bei allen, die dadurch in Mitleidenschaft gezogen wurden.

Beide Kirchen bedauern die Spannungen, die in der Zeit nach der Trennung zwischen den Gemeinden und ihren Mitgliedern entstanden sind.

Gemeinsam begrüßen die beiden Kirchen, dass in den letzten Jahren auf lokaler Ebene freundschaftliche Kontakte entstanden sind mit dem Ziel des ökumenischen Miteinanders. Diese positiven Entwicklungen werden auch in der Zukunft befürwortet und unterstützt.

Die Apostolische Gemeinschaft und die Neuapostolische Kirche bekunden ihren Willen, die Geschichtsaufarbeitung weiter voranzutreiben.

Düsseldorf, Zürich
im November 2014

Armin Groß

Vorsitzender Apostolische Gemeinschaft e.V.

Jean-Luc Schneider

Kirchenpräsident Neuapostolische Kirche International

Matthias Knauth

Sekretär Vereinigung der Apostel und Bischöfe

der Apostolischen Gemeinschaften Europas

Wilfried Klingler

*Vorsitzender Gremium für besondere Angelegenheiten
der Neuapostolische Kirche International*



Leichte Orgelstücke

für den gottesdienstlichen Gebrauch

Eine Sammlung leichter Orgelstücke, die ohne Pedal gespielt werden können. Das Heft enthält 48 leichte Orgelstücke aus Klassik und Romantik. Die Stücke sind kurz, melodios und harmonisch. Die Orgelstücke dieser Sammlung sind für den gottesdienstlichen Gebrauch geeignet und ergänzen das Gesangbuch, das dazugehörige Orgelbuch sowie die Choralvorspiele I bis III.

Timo Schmidt (Hrsg.)

■ **Leichte Orgelstücke**

für den gottesdienstlichen Gebrauch

56 Seiten, Paperback mit Wire-O-Bindung

30 x 23 cm (B x H)

€ 19,90 | Best.-Nr. 510 040

Titelfolge und Vorschauen auf Innenseiten siehe shop.bischoff-verlag.de